



## Saisonrückblick 2023

Die Sanierung unserer Plätze startete mit Anfang April, der offizielle Start erfolgte am 01. Mai.

Die Damen trainierten wieder jeden Mittwoch unter der Anleitung von Arthur.

Von den Herren wurde montags fleißig geübt.

Heuer veranstalteten wir ein Doppeltturnier, welches von Christoph Konrad und Andreas Almer gewonnen wurde!!!!

Es wurden Kinderkurse veranstaltet- die Trainer kamen allesamt aus unserer Sektion!!!  
Ein herzlicher Dank an alle, ganz besonders an Mandi der wieder die Organisation übernommen hat!!!

Das „Herrencamp“ wurde heuer höchstprofessionell von Robert Lattinger geleitet.

Des Weiteren wurden über die ganze Saison Ranglistenspiele absolviert.

Als Saisonabschluss- und Höhepunkt fand unser bereits traditioneller Winterkönig statt.  
Nach vielen, auf unsere Anlage durchgeführten, spannenden und vor allem fairen Partien setzte sich Stefan „Wagi“ Wagenhofer im Finale durch und krönte sich zum ersten Mal zum Winterkönig!!!  
Herzliche Gratulation „Wagi“!!!  
Bei den anschließenden Feierlichkeiten im Sporthaus wurden wir kulinarisch von Silvia und Ewald verwöhnt!!!

Unser Platzwart „Mini“ beendete mit August seine Tätigkeit als Platzwart- danke für deinen jahrelangen, unermüdlichen Einsatz!!!

Die Agenden des Platzwartes wurden von Gernot übernommen- danke für dein Engagement!!!

Abschließend möchten wir uns bei Silvia und Ewald für die ausgezeichnete Bewirtung im Sporthaus bzw. die Bestückung des „Tennishütterls“ mit Kaltgetränken bedanken!!!

Mit sportlichen Grüßen  
Gernot, Roland

